

No presenta síntomas:

El Sedes de Oruro reporta el primer caso positivo de sarampión en el departamento

Oruro, Bolivia. Fuente: erbol (Educación Radiofónica de Bolivia)

Un primer caso positivo de sarampión fue detectado en el departamento de Oruro “pero no confirmado” tras un diagnóstico laboratorial en una adolescente de 16 años, informó el director del Servicio Departamental de Salud (Sedes), Juan Rasguido.

Tras una investigación epidemiológica, se pudo establecer que



la paciente no tiene detectó la mayor cantidad de casos. La adolescente acudió

a un centro de salud el 23 de junio, donde se le tomó una muestra y la pasada jornada se pudo obtener el resultado que dio positivo para el sarampión, explicó Rasguido.

Entre las medidas

asumidas, informó que se realizó una búsqueda activa de los contactos que pudo haber tenido. Los exámenes de laboratorio no lograron detectar otros casos. “No tenemos ningún reporte de otro caso,

podemos decir que está totalmente controlado”, aseguró. Según del director del Sedes, la paciente no presenta ninguna sintomatología y actualmente se encuentra en “buenas condiciones”.